



„Ja zum Nürburgring“ e.V.
Gemeinnützige Initiative zur Förderung des Nürburgrings

Pressemitteilung

Vorstand des Vereins „Ja zum Nürburgring e.V.“ einstimmig wiedergewählt

Nürburg, 31.10.2024 – Der Verein „Ja zum Nürburgring“ hat auf seiner heutigen Mitgliederversammlung den amtierenden Vorstand einstimmig im Amt bestätigt. Die Mitglieder honorierten damit die erfolgreiche Arbeit der vergangenen Jahre und sicherten gleichzeitig die nötige Kontinuität zur Fortführung der seit langem laufenden Aktivitäten des Vereins rund um den Nürburgring.

„Wir freuen uns über das Vertrauen der Mitglieder und sind hochmotiviert, die erfolgreiche Arbeit im Sinne des Vereins fortzusetzen“, sagte der erstmals gewählte Vorstandsvorsitzende Henning Meyersrenken. Er hatte zuvor das Amt von Dieter Weidenbrück kommissarisch übernommen, der aus gesundheitlichen Gründen am 19.04.2023 zurückgetreten war. Meyersrenken bedankte sich im Namen des gesamten Vorstands und der Mitgliederversammlung nochmals ausdrücklich bei Dieter Weidenbrück für seine bisherige Tätigkeit und freut sich darüber, dass er auch zukünftig dem Verein mit Rat und Tat zur Seite stehen wird.

Bei 146 vertretenen Stimmen wurden die folgenden Vertreter einstimmig in den Vorstand gewählt:

Vorsitzender:	Henning Meyersrenken (bisher kommissarisch)
Stv. Vorsitzender:	Walter Hornung Stellvertretender Vorsitzender und Vorstand Sport ADAC Nordrhein
Schatzmeister:	Rudi Speich Vorstandsvorsitzender ADAC Mittelrhein
Beisitzer:	Volker Strycek Vizepräsident Sport, Klassik AvD Anita Schomisch Ortsbürgermeisterin Gemeinde Nürburg Dr. Gunther David Präsident DMV

„Ja zum Nürburgring“ e.V.
Otto-Flimm-Straße
53520 Nürburg
Eingetragen im Vereinsregister
Amtsgericht Koblenz unter der
Registernummer VR 11080

Email: kontakt@ja-zum-nuerburgring.de
Internet : www.ja-zum-nuerburgring.de

Bankverbindung:
Volksbank RheinAhrEifel eG
Geschäftsstelle Adenau
BLZ: 577 615 91 Kto: 605 417 300
IBAN DE03 5776 1591 0605 4173 00
BIC GENODED1BNA



„Ja zum Nürburgring“ e.V.

Gemeinnützige Initiative zur Förderung des Nürburgrings

Alle gewählten Vorstandsmitglieder äußerten sich sehr positiv zu der Arbeit des Vereins und gehen mit großer Motivation in die nächste Amtsperiode von vier Jahren. Die Wahl erfolgte in offener Abstimmung.

Die Versammlung verlief in einer harmonischen und konstruktiven Atmosphäre. Neben den Wahlen wurden die Kernthemen für die anstehenden Aktivitäten des Vereins dargelegt. Der Vorstand blickt zuversichtlich auf die andauernden Herausforderungen rund um den Nürburgring und dessen Erhalt als automobiles Kulturgut für den gesamten Motorsport sowie als Wirtschaftsmotor für die Großregion Eifel.

Insbesondere wird der Verein weiterhin seine aktive Rolle rund um die Prüfung der Vorgänge während des Verkaufsverfahrens des Nürburgrings fortsetzen. Dazu gehört vor allem die Beteiligung am jetzt neu startenden Prüfverfahren der EU-Kommission, die durch den Europäischen Gerichtshof aufgefordert wurde, ihre mangelhafte Entscheidung im ersten Prüfverfahren 2014 in einem erneuten Prüfverfahren zu korrigieren.

Der Verein „Ja zum Nürburgring“ bedankt sich bei den Mitgliedern für die Teilnahme und das entgegengebrachte Vertrauen. Gemeinsam sollen auch in Zukunft die Themen behandelt werden, die den Verein und die Gemeinschaft im Interesse des automobilen Kulturguts Nürburgring weiter voranbringen.

Über den Verein „Ja zum Nürburgring“: Der gemeinnützige Verein „Ja zum Nürburgring“ engagiert sich seit vielen Jahren für den Erhalt und die Pflege der Rennstrecke des Nürburgrings für den Motorsport. Er wurde 1981 gegründet und war federführend für den Neubau der Grand-Prix-Strecke sowie den Erhalt der Nordschleife; beide Teile der Rennstrecke konnten schuldenfrei in Betrieb gehen. Es ist seitdem seine zentrale Aufgabe, die traditionsreiche Sportstätte in der Eifel zu erhalten, zu pflegen und sie so für Motorsport-Veranstaltungen, insbesondere im Bereich des Breitensports, attraktiv zu halten. Mehr über den Verein erfahren Sie unter www.ja-zum-nuerburgring.de.

Pressekontakt:

„Ja zum Nürburgring“ e.V.
presse@ja-zum-nuerburgring.de

„Ja zum Nürburgring“ e.V.
Otto-Flimm-Straße
53520 Nürburg
Eingetragen im Vereinsregister
Amtsgericht Koblenz unter der
Registernummer VR 11080

Email: kontakt@ja-zum-nuerburgring.de
Internet : www.ja-zum-nuerburgring.de

Bankverbindung:
Volksbank RheinAhrEifel eG
Geschäftsstelle Adenau
BLZ: 577 615 91 Kto: 605 417 300
IBAN DE03 5776 1591 0605 4173 00
BIC GENODED1BNA